



## Spenden für Himmelsfreunde.de?

Liebe Leserin, lieber Leser,

seitdem ich im Jahr 2007 das Projekt Himmelsfreunde.de begonnen habe, war ich schon ein paar Mal in einer schwierigen finanziellen Lage. Und ich durfte in diesen Situationen erfahren: Gott hilft mir, indem Er mir Menschen schickt, die mir in der Not beistehen, die mich im Gebet und auch mit Geld unterstützt haben. DANKE nochmal an alle, die das getan haben oder auch guten Willens waren und es getan hätten, wenn ihre Mittel es erlaubt hätten!

Derzeit bin ich Gott sei Dank mit allem versorgt und kann auch meine Webseiten betreiben, so dass ich Sie hierzu nicht um Unterstützung bitten muss. Wenn Sie Gutes tun wollen, suchen Sie nach Gelegenheiten in Ihrer Umgebung: Bedürftige gibt es genug, wenn man die Augen offenhält.

Wenn Sie aber gerne einer Organisation spenden möchten (und meine Meinung dazu hören wollen): da hätte ich schon ein Anliegen. Es gibt leider in unserem Land so viele Frauen und Mädchen, die ihre Babys abtreiben lassen. Sicher sind darunter viele, die es aus persönlicher Notlage heraus tun, weil sie einfach nicht wissen, wie es weitergehen soll mit einem Kind. Helfen Sie mit, ein Kind zu retten! Eine Organisation, die sich auf diesem Gebiet engagiert, ist die Alfa:

### **Aktion Lebensrecht für Alle e.V.**

[www.alfa-ev.de](http://www.alfa-ev.de)

Stellen Sie sich vor, wenn Sie dazu beitragen könnten, dass ein kleiner Mensch leben darf, dessen Lebensrecht am seidenen Faden hing ... und SIE gehören zu denen, die das ermöglicht haben. Wäre das nicht ein super-gutes Gefühl?

Ich wünsche Ihnen Gottes Segen und danke Ihnen ganz herzlich!

Liebe Grüße

Silvia Ohse